

Wöchentliche Gottesdienste im Dorstener Krankenhaus starten wieder

19.02.2023 09:35 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Wöchentliche Gottesdienste im Dorstener Krankenhaus starten wieder



Ab Mittwoch im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus

Das Seelsorge-Team des Dorstener St. Elisabeth-Krankenhauses freut sich, Patienten und Besucher wieder zu regelmäßigen Gottesdiensten in die Krankenhaus-Kapelle einzuladen. Die Gottesdienste werden jeden Mittwoch um 16 Uhr stattfinden. Der diensthabende Pastor des Dekanats wird den jeweiligen Gottesdienst zelebrieren.

Start an Aschermittwoch

Der erste Gottesdienst am Aschermittwoch, den 22. Februar startet mit dem Beginn der österlichen Buß- und Fastenzeit. Daher wird in diesem Gottesdienst auch das Aschekreuz ausgeteilt. Das Krankenhaus bittet zu beachten, dass bis Ende Februar im Krankenhaus noch eine FFP2-Maskenpflicht besteht. Während des Gottesdienstes in der Kapelle darf die Maske jedoch abgenommen werden. Weitere Informationen finden Interessierte auf der Homepage des KKRN-Klinikverbundes, zu dem das Dorstener Krankenhaus gehört, unter www.kkrn.de.

Text: KKRN